

# 藤中だより

R6 宇部市立藤山中学校だより 第8号

令和6年11月20日発行

宇部市文京町10番50号 0836-31-0075

2学期も残り一ヶ月となり、冬の寒さ感じられるようになりました。寒暖差によって体調を崩さないように各自健康管理に気を付けて過ごしていきましょう。

## 学校全体で盛り上がった文化祭

10月26日（土）は文化祭が開催されました。

「Love&Peace～笑顔輝く最高の思い出～」をスローガンに、合唱コンクールの他、各教科や学年、文化部、有志によるステージ発表と、校舎内の展示及び実演がありました。

合唱コンクールでは、すべてのクラスで一人一人が力を合わせ、美しいハーモニーを奏していました。各学年の総合的な学習の発表はダンスや劇など大変華やかで楽しいものでした。英語暗唱や有志の発表、吹奏楽部の演奏も素晴らしい、ステージで発表する生徒の姿が輝いていました。

校舎内の展示や実演も充実しており、日頃の学習や部活動の成果を確認できました。育友会のご協力によるバザーも保護者や地域の方々に喜ばれていました。生徒会執行部や文化祭実行委員、保護者、地域の皆様の支えにより大変盛り上がった文化祭でした。



## 学ぶことの意義についての熟議（拠大学校運営協議会）

10月31日（木）に藤山中学校区拠大学校運営協議会を開催しました。藤山中学校、藤山小学校、鵜ノ島小学校の学校運営協議会委員の皆さんのが集合し、生徒の学力向上に関する熟議を行いました。「中学生が、今、学ぶべきこと（進路を見据えて）」をテーマに、本校の代表生徒約30名もグループに入り、地域の皆さんと話し合いました。生徒自身に必要なことや、学校や家庭・地域が中学生をどのように支援できるかについて活発な意見交流がされました。家庭学習の取組、地域の方による職業講話、学校外の施設での学習環境づくりなどのアイディアが出されました。生徒の学びを地域全体で支えていく仕組みづくりの可能性を検討する良い機会となりました。



## 地域住民の体力向上のために（藤山中学校区体力王決定戦）

11月9日（土）、昨年度に引き続き、地域住民の体力向上を意識した、「藤山体力王決定戦」が開催されました。小中学生だけではなく、保護者や地域の方々が50m走やボール投げ、シャトルランや握力などの体力計測にチャレンジしました。本校の地域元気応援隊、部活動生徒、藤山小の地域元気応援隊ジュニアのみなさんが行事の進行を支援してくれました。今後もこのような取組から中学校と地域の皆さんとのつながりが広がっていくことを期待しています。

